

UBU TAWAN



広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)



全員が**主役**！伝え合い、学びが深まった**学習発表会**！ ～保護者の皆様、参観ありがとうございました～



11/12日(土)に学習発表会を行いました。短い練習期間でしたが、これまでの学習の成果をしっかりと発表することができました。一人一人が主役であることを意識し、自分が学んだことを他の人にしっかりと伝え、観る人もしっかりと受け止め、学びを深めることができました。学習発表会テーマ「All the main」～伝える 深まる 全員がんばるマン～を達成することができたと思います。

- ◎オープニング！生徒会執行部作成の動画は、映像効果や音響効果が活かされ、発表会の趣旨がよく伝わる内容で、テーマ理解が深まりました。
 - ◎総合運動部のダンス！躍動感があって、トップバッターとして、会場を一気に盛り上げました。
 - ◎3年生！「うぶやま茶」で学んだことをUBGニュースにまとめ、お茶摘みの様子、お茶の入れ方など、お茶の魅力や産山の魅力をしっかりと発信することができました。
 - ◎4年生！産山村の水源、草原のすばらしさをていねいにまとめ、産山の魅力や自然の魅力をしっかりと発信できました。
 - ◎1年生！初めての学習発表会でしたが、探検で発見した産山村のすてきな場所を元気いっぱい伝えました。
 - ◎2年生！産山村役場、商店、郵便局などの取材を通して発見したことをしっかりと伝えました。また、自分の目標や夢に向かってこれからもがんばっていこうとする気持ちが伝わってきました。
 - ◎5年生！命、環境、思いやりをキーワードに、米作りや水俣の現地学習を通して学んだことや感じたことをていねいにまとめ、メッセージとして伝えることができました。
 - ◎6年生！長崎修学旅行で学んだ平和の尊さを劇にして、観ている人にしっかりと伝えました。思いやりや相手を理解する心の大切さを発信しました。「8つの平和の誓い」に明るい未来を感じました。
 - ◎7年生！菊池恵楓園の訪問を通して、ハンセン病問題を自分のこととして捉え、差別の現実と真剣に向き合い、現地学習で学んだことがよくまとめられていました。
 - ◎8・9年生！フロア、ステージそれぞれに自分の役割をしっかりと意識し、観ている人の心に届く演劇でした。場面にぐいぐい引き込まれ、球場の雰囲気と共有することができました。心が何度も動かされました。「Who I am 「アルプススタンドのはしのほう」より」に関わったみなさんに敬意を表します。
 - ◎学習発表会に向けて準備を進めてきた、生徒会執行部、放送委員会の力も大きかったと思います。学園生の皆さん、素敵な発表をありがとうございました。みなさんの発表は、産山村に元気を届けることができました。
- 保護者の皆様、ご来校及びオンラインによるご視聴、本当にありがとうございました。(今村・堤)

